



# Tanzkorps Kölner Rheinveilchen e.V.

## News August 2023



### Pänz vom Rhing

#### Führungswechsel bei unseren Pänz

In den letzten Wochen hat sich einiges bei den Pänz vom Rhing getan. Wir haben die ersten beiden Tänze gestellt und konnten bereits zwei Sommerauftritte tanzen. Die Leitung der Pänz vom Rhing wurde nach vielen erfolgreichen Jahren von Britta Hamacher, an die seit Gründung der Pänz tätige Trainerin Jessica Hemmersbach übergeben. Jessica wird durch ihre langjährige Erfahrung in der Arbeit mit den Pänz nicht nur das Training und damit verbunden die Tänze der Gruppe verantworten sondern hat nun die Gesamtleitung. Auf diesem Wege nochmal vielen Dank an Britta Hamacher für das geleistete Ehrenamt in den letzten Jahren. Jetzt melden



sich die Pänz zurück aus der Sommerpause mit einem gut gelungenen Summer Spezial was es bei Facebook zu sehen gibt. Für sie geht es nun in Richtung Vorsektion und es gibt noch einiges zu trainieren, weswegen es schon bald Richtung Traininglager geht. Der Maskottchen Bär der Pänz wurde vom Gründungsmitglied Chiara an die Tänzerin Emma weitergegeben, da Chiara ab der kommenden Session bei den großen Rheinveilchen tanzt. Den Bär in der Session durch die Säle zu tragen ist immer eine besondere Ehre.

### Training

#### Der Fleiss zahlt sich aus, wir sind schon weit gekommen



Seit März sind unsere neuen TänzerInnen mindestens 3 Mal die Woche in unserer Trainingshalle und trainieren was das Zeug hält. Auch an Wochenenden ist und war unsere Halle in kleinen Gruppen besetzt und es wird an Figuren, Schritten und Feinheiten geübt. Wir sind sehr stolz wieder so fleißige und engagierte Tänzerinnen gefunden zu haben! Gerade bei den Sondereinheiten am Wochenende zeigt sich auch der Gruppenzusammenhalt - man muss nicht lange suchen, um Unterstützung durch die alten TänzerInnen zu finden. Obwohl unsere ersten 3 Tänze schon sitzen könnte der Ehrgeiz nicht größer sein. Durch die anstehenden Sommerauftritte kribbeln uns jetzt schon die Füße und wir blicken voller Vorfreude auf die nächsten Monate.



### Sommerauftritt

#### Belohnt durch Kochkunst Essen



Am 02.06. hat eine kleine Besetzung von uns spontan einen Auftritt beim Spargeessen des Colonia Kochkunstvereins hingelegt. Unter anderem haben wir unseren Präsidenten Rainer Tuchscherer und seine Frau Angelika in den Reihen des Publikums entdeckt. Im Anschluss wurden wir mit köstlichem Essen versorgt. Vielen Dank für diesen schönen Abend!

### Team durch und durch

#### Paintball für die Männer

Auch abseits der Bühne mögen unsere Männer es gerne sportlich und actiongeladen. So haben sie sich an einem Sonntag im Mai zum Paintball-Spielen in Köln verabredet. Zwar handelt es sich hierbei um eine andere Art von Kräftemessen als sonst aber wir sind uns sicher, dass es mehr Spaß und Teambuilding war. In einigen Wochen steht bereits die jährliche Männertour an. Im Hintergrund wird bereits geplant und organisiert. Wir werden berichten!



### JHV

#### Einmal im Jahr.....

Im Mai stand unsere jährliche Jahreshauptversammlung auf dem Programm. Unter anderem ließ der liebe Marco das letzte Rheinveilchen-Jahr Revue passieren, die neuen Mitglieder wurden aufgenommen und unsere liebe Suse wurde erneut zur Kassenschatzmeisterin gewählt. Selbstverständlich haben wir den Abend anschließend gemeinsam ausklingen lassen.



0176-32016160 • [info@koelner-rheinveilchen.de](mailto:info@koelner-rheinveilchen.de)